

## 開設39周年記念式典開催

群馬県素材生産流通(協)

群馬県素材生産流通協同組合(橋爪洋介理事長)は、9月7日、組合事務所入札室において、原木市場開設39周年記念式典を開催した。

記念式典では、堀川正一郎副理事長の挨拶に続いて表彰式を行い、直近1年間において原木買上額の多かった買方業者等に感謝状を贈呈した。続いて、関東森林管理局長らが祝辞を述べ、併せて来賓紹介並びに祝電披露を行った。

式典終了後は、祝宴を開きアユ

の塩焼きやモツ焼きを振る舞い、その後、記念市の入札を行った。



事業に貢献した業者に感謝状を贈呈

## バイク・ラブ・フェスタ

in群馬・前橋

群馬県オートバイ事業(協)

群馬県オートバイ事業協同組合(城田新一理事長)は、9月17日、前橋市・前橋公園において、経済産業省や全国オートバイ協同組合連合会、群馬県等が主催する「バイク・ラブ・フェスタ」に参加した。

このイベントは、世界に通用するバイク文化の創造とバイク産業の発展等を図ることを目的に、バイクに関わる行政庁・団体・地方自治体が連携し、平成25年から毎年開催されている。5度目の開催となる今回は、本県前橋市での開

催となった。

組合では会場運営協力のほか、組合のブースにおいて各自治体との災害時応援協定締結までの取組みや、バイクライフ環境向上活動の内容をまとめたパネルを展示し、組合活動のPRを行った。

当日は、「新型バイクの展示のほか、「群馬のうまいもん市」と題したフードイベント、更にはプロライダーによるバイクショー等が行われ、雨天にもかかわらず約1,600人の来場者で賑わった。



華麗なテクニクに多くの歓声があがった

## 「再生可能エネルギー」について学ぶ

太田機械金属工業(協)

太田機械金属工業協同組合(坂

本正堂理事長)は、9月22日・23日の2日間、福島県郡山市「福島再生可能エネルギー研究所(FREA)」の視察を行い、19名が参加した。

同施設は、政府が発表した「東日本大震災からの復興の基本方針」を受け、平成26年4月に開所した。太陽光や地熱、風力を始めとする再生可能エネルギーを、効率的に利用するための研究を行っている。

当日は、同施設の中岩勝所長より施設の概要説明を受けた後、各再生可能エネルギーの研究開発を行う施設を見学。参加者は、最新のエネルギー研究事情について見識を深めた。



FREAリアルタイムモニター前で記念撮影